
   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                       

【受講生の感想】 
・とても面白かったです。身近にロボットがたくさんあるのがわかったし、ロボットへの興味が増しました。も
っとロボットについて知っていきたいと思いました。 

・画面越しに大学に実際にあるロボットなどを見ることが出来たり、講座だけでなく、研究者になるためのお話
も聞けたりして、これから役立つ情報をたくさん得ることが出来ました。 

・他の方の質問により内容をより深く聞くことができてためになりました。オンライン講座への参加は初めてだ
ったので楽しかったです。 

・みんなの質問や先生の話からたくさんのことを学びました。千葉大に行ってみたいなと思いました。本当にあ
りがとうございました。 

・とても楽しかったです。周りの参加者の疑問を受けて新たな質問が浮かんでくるなど、皆と対話ができること
で、自分の考えが深まりました。大川先生も優しく丁寧に話してくださり、発言することへのハードルを感じ
ずに参加することができました。もっと聞きたいことがあったので、トークの時間がもう少し多いほうが良い
と思います。また開催があればぜひ参加したいです。 

【保護者の感想】 
・大川先生の優しい語り口もあり、とてもわかりやすかったです。頭が柔らかい今のうちにいろいろなことに興
味を持って、関心を広げていくという話が、とても印象に残りました。このような機会を設けてくださったこ
と、感謝いたします。ありがとうございました。 

科学部セミナー    サイエンスカフェ オンライン 
日時：令和４年３月５日（土）１０：００～１１：３０ 

方法：オンライン形式    参加者：２２名（育プロ生、小学生含む） 

講師：千葉大学大学院工学研究院 大川一也先生   コーディネーター：千葉市科学館 淺野千秋先生 

次に質問したい

人はいるかな？ 

先生！質問

です！ 

海浜幕張での

実験です 

研究室のロボット

を紹介します 

白線や駐輪場も「自転車」

と学習してしまった！ 

ロボットの判断は… 

千葉大付属小

の児童が体験

しました 

今日はみんなからの

質問がメインです！ 

ロボットは頭がいい！でも

人間の方が判断力ある！？ 

どれが自転車か、みん

なは簡単だよね 

とってもするどい、

いい質問だね！ 

〇〇の場合はどうなりますか？ 


